
 

 

ATA DA 471ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 6 de 

janeiro de 2022: 

 

Participaram o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, a Diretora 

Administrativa, Karina Damião Hirano, a Diretora de Investimentos, Flávia 

Nazaré de Souza Barletta, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto 

Leite, a Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira 

Costa, e o assessor jurídico da Entidade, Roberto Pitaguari Germanos. O Diretor-

Presidente comentou sobre o processo eleitoral para escolha dos representantes 

dos participantes e assistidos no Conselho Deliberativo e no Conselho Fiscal da 

SP-PREVCOM. 

Na sequência, o Diretor-Presidente passou a comentar sobre a viabilidade de 

terceirizar as atividades de algumas áreas das diretorias da Entidade, solicitando 

que cada diretor apresente previamente uma proposta para sua respectiva 

diretoria, para futura discussão colegiada. Na sequência, a Diretora de 

Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira Costa, comentou sobre 

os preparativos já em andamento para comemoração dos dez anos da SP-

PREVCOM.  

Na sequência, a Diretora Administrativa informou aos demais diretores que a 

consultoria ICTS Protiviti, contratada para auxiliar na implantação do programa 

de Compliance da SP-PREVCOM solicitou reunião específica com cada diretor 

para delimitação dos próximos passos do projeto.  



Logo após, com a palavra a Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto 

Leite, informou sobre o recebimento de Ofício do Município de Piracicaba – SP 

solicitando à adesão ao plano multipatrocinado PREVCOM MULTI. O tema será 

submetido ao Conselho Deliberativo para aprovação da adesão do novo 

patrocinador.  

 


